
Q．忽那選手を獲得した経緯についてお答えください。 

A．（児玉雄一強化部長）清川に続いて2年連続となり大変光栄である。忽那選手は、当クラブのアカデミー出身

であり、当時に天皇杯に出場した経歴がある。2015年度にびわこ成蹊大に入学し、1年目から出場機会を得るな

どの結果を残していたので大変期待していた。 

早期（2019 年 6 月頃）に決定してくれたことを感謝しているし、サポーターも忽那選手の帰りを待っているの

で、早くピッチに立って活躍してほしい。 

 

Q．加入するにあたっての率直な感想は。 

A．（忽那選手）愛媛 FC に加入することとなり、自分が生まれ育ったクラブでプロの舞台に立てることを嬉しく

思う。 

自分はプロサッカー選手を目指してきて、ユースの段階でのプロに行くのが最善の目標だった。当時、その目標

は叶わなかったが、諦めずに大学でサッカーを続けてきて、このような結果となって嬉しい。 

 

Q．サッカーに対する信念は。 

A．（忽那選手）小学1年生の頃からサッカーを始めてきて、その時からプロサッカー選手になる目標を持ち続け

てきて、それが叶ったことは本当に嬉しいが、ここからサッカー人としての本当のスタートであり、サッカーに

関する熱い気持ちを表現して頑張っていきたいと思う。 

 

Q．地元に凱旋するにあたっての抱負を述べてください。 

A．（忽那選手）地元でプロとして活動できる喜びを全力でプレーに表現していきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

忽那 喬司（くつな きょうじ） 

■生 年 月 日 ：1997年8月20日（22歳） 

■出 身 地：愛媛県 

■身 長 ／ 体 重：174cm／65kg 

■ポ ジ シ ョ ン：MF 

■サ ッ カ ー 歴：窪田フットボールクラブ－愛媛 FCジュニアユース(現：愛媛 FC U-15)－愛媛 FC U-18－

びわこ成蹊スポーツ大学 

■プレーの特徴：華麗なボールタッチで相手を抜き去るドリブルと豊富な運動量でチームを牽引。 

同ユース出身であり、地元に凱旋。 

 

 

 


